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  Irun pide que se estudie abrir comedores escolares en
verano
    
    -    SANTANO HA PEDIDO AL GOBIERNO VASCO QUE ANALICE
LA POSIBILIDAD DE ABRIR ALGÚN COMEDOR ESCOLAR EN LA
CIUDAD ESTE VERANO Y, SI FUERA NECESARIO, "TENDRÍA EL
APOYO Y LA COLABORACIÓN DEL AYUNTAMIENTO"
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  El alcalde de Irun, José Antonio Santano, ha pedido al Gobierno Vasco que analice la
posibilidad de abrir algún comedor escolar en la ciudad este verano y, si fuera necesario,
"tendría el apoyo y la colaboración del Ayuntamiento".     Santano, en una comparecencia
ante los medios de comunicación, se ha mostrado tajante en este asunto y ha asegurado que
"no hay discusión en este terreno por el ámbito de competencias porque, en este caso, lo
importante es que se aborde si hace falta".
 
"Es una cuestión de carácter social y prioritaria", ha dicho el alcalde de Irun, porque "ninguna
institución se puede permitir que haya un solo problema con algún menor porque los
comedores escolares están cerrados".
 
El primer edil de esta localidad guipuzcoana ha explicado que algunas personas le han
transmitido "una cierta preocupación" y "no hay que escatimar esfuerzos" para garantizar "la
correcta alimentación" de los niños durante los meses de verano.
 
Santano ha recordado que a los comedores sociales sólo pueden acudir personas mayores de
edad y, por tanto, "es posible que haya familias que utilizan este recurso que necesiten que los
comedores escolares estén abiertos para sus hijos".
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